

Plan de bonificación para Afiliados

USANA Health Sciences, Inc. 3838 W. Parkway Blvd. Salt Lake City, UT 84120 Affiliate Support: (888) 950-9595 Fax: (800) 289-8081 affiliatesupport@USANAinc.com USANA.com

PLAN DE BONIFICACIÓN PARA AFILIADOS

El Programa de Afiliados USANA está diseñado para recompensar a aquellos apasionados por la salud que recomiendan los productos USANA a otras personas. Este programa ofrece una forma sencilla recibir bonificaciones y otros beneficios. Beneficios de convertirse en Afiliado USANA:

- Reciba entre 15% en bonificaciones cuando comparta sus productos USANA favoritos con sus amigos, familiares, clientes o seguidores en las redes sociales. Usted recibirá una bonificación cada vez que alguien haga alguna compra a través de su enlace.
- Reciba recompensas de largo plazo que se extienden más allá de la primera compra. Cada vez que sus clientes compran, tanto si son nuevos como si regresan, usted gana.
- Invite a otras personas a convertirse en Afiliados y disfrute de recompensas adicionales por las ventas que ellos hagan.
- Califique para beneficiarse de un 10% de descuento sobre el precio minorista en sus compras personales, además de ahorros adicionales al suscribirse al programa de Pedido Automático para la compra de sus productos favoritos.

BONIFICACIONES PARA AFILIADOS

Las bonificaciones obtenidas por la venta de productos se aplicarán automáticamente a su cuenta una vez completadas y procesadas las compras. En su Tablero para Afiliados, que se encuentra en USANA.com, puede hacer un seguimiento de las bonificaciones ganadas. Las bonificaciones se pagan semanalmente siempre que su pago sea de \$5.00 USD o más.

RECOMPENSAS DE LARGO PLAZO

A diferencia de la mayoría de los programas para Afiliados, la bonificación que se gana no es sólo por pedidos iniciales. Usted recibirá una bonificación por la venta de productos en todos los pedidos que realicen sus clientes siempre que usted tenga una cuenta de Afiliado activa. Para estar activo, simplemente debe haber realizado una venta o una compra personal en los últimos 12 meses. Cualquier cliente que haga clic en su enlace y compre, tanto si es nuevo como si vuelve, generará para usted una bonificación de entre 15 y 20%. Si sus clientes optan por crear una cuenta gratuita como Clientes Preferenciales, estarán permanentemente vinculados a usted y usted seguirá recibiendo bonificaciones por sus compras, tanto si compran a través de su enlace como si no.

PROGRAMA DE RECOMENDACIÓN DE AFILIADOS

Amplíe su potencial de ganancias invitando a otras personas a inscribirse en el Programa de Recomendación de Afiliados USANA. Comparta su enlace personal de recomendación con posibles Afiliados y obtenga recompensas adicionales. Una vez que el Afiliado que referiste comience a vender productos y a recibir bonificaciones, tú puedes calificar para recibir un bono de 10% sobre todo lo que ese Afiliado gane y un 10% adicional sobre todo lo que ese Afiliado compre.

PRECIOS PREFERENCIALES Y AHORROS POR SUSCRIPCIÓN

Como Afiliado, usted podrá beneficiarse de ahorros adicionales en compras personales. Ahorrará 10% en todas las compras personales de productos USANA y puede ahorrar un 10% adicional si activa su suscripción USANA (Programa de Pedido Automático), una forma sencilla y cómoda de recibir mes a mes sus productos favoritos directamente en su puerta.

DEVOLUCIÓN DE PRODUCTOS

Todos los clientes tienen una garantía de devolución del dinero de 30 días si necesitan devolver una parte o la totalidad de su pedido. Si su cliente devuelve algún artículo de su pedido, se descontarán de su cuenta las bonificaciones correspondientes.

MERCADOS PARTICIPANTES

El Programa de Afiliados USANA está disponible en los Estados Unidos, Canadá y México (mercados participantes). Usted obtendrá una bonificación por los pedidos de clientes que residan en cualquiera de los mercados participantes. Los clientes que no residan en los mercados participantes no generarán bonificaciones. Además, los Afiliados recomendados sólo pueden inscribirse como tales si residen en alguno de los mercados participantes.

INFORMACIÓN PARA PAGOS

Todas las ganancias a las que usted tenga derecho se pagan cada viernes siempre que haya ganado 5 dólares o más en una semana determinada. Si sus ganancias no llegan a los 5 dólares, sus ganancias se acumularán en su cuenta hasta que haya alcanzado el umbral mínimo de pago.

Los pagos se realizan mediante depósito directo. Puede añadir la información de su depósito directo a través de su Tablero para Afiliados.